

Bruce Chen jugaría por China en el Clásico Mundial



La Habana, 27 dic (BIRRIA/RHC) Panamá no se quedará sin ningún representante en la IV versión del Clásico Mundial de Béisbol, evento que organiza las grandes ligas y que arrancará el próximo mes de marzo en seis ciudades del orbe.

El grandes ligas retirado panameño, Bruce Chen, confirmó al diario online: www.facebook.com/harmodioarrochasports, que recibió directamente la invitación de China para jugar con la selección de ese país en el torneo universal,.

Aseguró que se mantiene entrenando con ex compañeros de las ligas mayores en un campo de juego en Arizona, Estados Unidos.

Chen, que tras su retiro de las mayores, trabaja actualmente en el departamento de desarrollo cultural para jugadores no nacidos en Estados Unidos con los Indios de Cleveland, habló ayer vía internet desde su residencia ubicada en Arizona.

El zurdo, que se retiró en el 2015 tras 17 temporadas en la Carpa Grande, dijo que tiene el visto bueno de las Grandes Ligas, pero falta el permiso de su organización los Indios de Cleveland y su confirmación de jugar para China.

Reconoció que nada le gustaría más que jugar con la selección asiática, “pero eso dependerá de que me den el permiso [los Indios de Cleveland]”, y sobre todo quiero estar seguro si realmente estoy en condiciones para lanzar”.

“Recibí la invitación de China para jugar con su selección en el próximo Clásico Mundial de Béisbol y estoy entrenando, pero antes de tomar una decisión quiero estar seguro de que puedo lanzar a este nivel y realizar un buen papel”.

Panamá fue eliminado en la ronda eliminatoria para el clásico mundial 2017, y es la segunda vez que China solicita el aval de las grandes ligas para tener en su selección al panameño.

En la ocasión anterior, Bruce aceptó y apareció en el roster provisional de China para el evento celebrado en el 2013, pero al final desistió no jugar debido a que aún no había sido declarado elegible por las mayores.

El ex grandes ligas panameño, cuyos abuelos son de ascendencia china, cumple con los requisitos, y toda su documentación, la cual reposa en las oficinas centrales de las mayores, demuestra que sus ancestros son de origen chino.

El Clásico Mundial se llevará a cabo el próximo mes de marzo entre las ciudades de Tokyo (Japón), Seúl (Corea del Sur), Guadalajara (México), Miami, San Diego y Los Ángeles (Estados Unidos).

El Grupo A, conformado por Australia, China, Cuba y Japón, disputará la primera etapa en el Domo de Tokyo entre el 7 y 10 de marzo.

Chen se retiró empatado con Mariano Rivera como los lanzadores panameños con más victorias en las grandes ligas(82).

Acumuló una marca de 82-81, con efectividad de 4.62 en 1, 532 innings lanzados, y jugó para once equipos en las mayores.

Debutó en la Carpa Grande en 1998 con los Bravos de Atlanta.

En febrero del 2015 negoció un contrato de ligas menores con Cleveland donde lanzó en dos ocasiones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/116806-bruce-chen-jugaria-por-china-en-el-clasico-mundial>



Radio Habana Cuba